

◆◆◆支部だより◆◆◆

米国



2021年の第14回総会はコロナのため去年と同様Zoomにて6月26日(土)に行われ、16名の同窓生が参加しました。昔の西高の写真・先生・クラマ・記念祭・アパート・NBC・男女比などの話を交えて世代を超えた交流を行い、座談会のようなアットホームな総会となりました。

来年の総会はサンフランシスコ近郊にて行う予定ですが、onlineの総会は全米各地から参加しやすいという利点もあるので、今後はin-personとonlineの総会を交互に行う予定です。

また米国支部ではzoomを使った講演会を時折行い、会員間の交流を行っています。第一回のzoom講演は46期でアトランタ在住の伊藤(金本)光子さんがストレス解消法の「タッピング」の紹介をしてくださいました。

関西



関西支部役員は4月開催予定の関西支部総会に関し1月にメールにより意見交換を行いましたが、新型コロナウイルス感染者増大のため昨年に引き続き今年も総会を開催しない決定をいたしました。2年間総会を開催しておりませんので、杉田副支部長のアイデアにより、メール会員に限り近況報告をネットに掲載していただき、会員で共有し懇親を図りました。

また、4月7日に西宮市でゴルフコンペを開催し11名の方が参加されました。

11月開催予定の秋の行事が今年は開催できることを願っております。



九州

例年2月に新年度活動計画のための幹事会(リモート)、3月会員近況伺い状発送、6月総会・懇親会開催、9月記念祭展示が行われてきました。しかし昨年からはコロナ感染のため行事はいっさい控えています。現在、ワクチン接種の進行、感染終息を期待しつつ、来年の福岡総会開催を窺っています。

写真的長崎での懇親2次会のように和やかに活動の再開を願っております。

北海道

北海道支部は現在、休業中で、来年こそは活動を再開できますように願っています。そこで、ここでは替わりに会員が撮りました写真を紹介します。

左下から右に、①イオン道産デーで買った札文島と小樽のウニの盛り合わせ ②足元に駆け込むエゾリス ③大雪の朝の我が家の玄関先(北海道の豪雪地帯、岩見沢で) ④6月の美瑛の丘と十勝連峰 ⑤夜の公園に出没するキタキツネ。

東北

支部総会(支部のつどい)を7月3日(土)仙台市において開催する手配を進めて参りましたが、感染終息の見通しがたてられない中ZOOMによるオンラインで開催することとなりました。

新支部長として、前副支部長の16期樋 功夫(宮城大学名誉教授)が選出されました。

特別講演は、51期の葛西有代氏(東北大学大学院文学研究科言語学研究室 博士後期課程)による「脳に備わっている一言葉を獲得し使用するちから」でした。

